

LESEN an der VS Stroheim

„Wer zu lesen versteht, besitzt den Schlüssel zu großen Taten, zu unerträumten Möglichkeiten.“ (Aldous Huxley)



Der Schlüssel jeglichen Lernens und Erfolges liegt sicher im Erwerb der Lesekompetenz, wie es auch das anfangs angeführte Zitat beschreibt. Der Leseförderung wird an unserer Schule ganz besonders viel Raum in vielfältiger Weise gegeben. Unsere Schulbibliothek ist ein beliebter Lernort und Treffpunkt, der mit seinem breiten Angebot und den gemütlichen Lesebereichen (nicht nur) zum Lesen verlockt.

Zum 30. „Geburtstag“ von „Tom Turbo“ wurden heuer viele neue Bücher von Thomas Brezina angekauft und auch im Sachbuchbereich zahlreiche neue Bände der Serie „Staunen und Wissen“ angeschafft. Bilderbuchkinos, Geschichten mit dem Vorlesetheater Kamishibai sowie Buchpräsentationen mit den iPads finden immer wieder statt. Die Kinder lieben das Vorlesen aus Büchern am „Gemeinsamen Montag“, an dem sich alle Schüler in der Aula versammeln und miteinander in die neue Woche starten.

Der moderne Leseunterricht bietet sowohl Büchern als auch digitalen Medien Platz.

Die Kinder der 4. Klasse agieren regelmäßig als „Lesebuddies“ für die Erstklässler, und einmal in der Woche besucht uns an einem Vormittag Frau Monika Prucha als „Lesepatin“. An diesem Tag dürfen alle Kinder gemeinsam mit ihr lesen und können dadurch auch immer wieder individuell gefördert werden.

Bei der Schülerleseolympiade der 4. Klasse wurden 3 Klassensieger ermittelt, die unsere Schule erfolgreich beim Bezirkswettbewerb in Eferding vertreten haben.

Die 2. Klasse besuchte in diesem Schuljahr an drei Freitagvormittagen die Stroheimer Bücherei, um dort zu schmökern, zu lesen, neue interessante Bücher

und alles Wissenswerte über eine Bibliothek kennenzulernen. Das erworbene Wissen konnten die Kinder durch den Erwerb des „Büchereiführerscheins“ unter Beweis stellen, und zur bestandenen Prüfung gab es ein Überraschungsgeschenk für jedes Kind. Herzlichen Dank an Bianca Leitner, Melanie Hofmann und Eva Meindlhuemer vom Büchereiteam BE-Lesen für diese tolle Kooperation und die vielen netten Stunden!



Besonders motivierend sind für die Kinder Lesecafés und Lesepicknicks, die einmal monatlich stattfinden und das Lesen kulinarisch versüßen.



